

Das Bettenhaus Schlenker-Kayser in Villingen-Schwenningen wurde mit dem Qualitätszeichen „Generationenfreundliches Einkaufen“ des Handelsverbands Baden-Württemberg (HBW) prämiert. Die Auszeichnung steht für den unbeschwerlichen und möglichst barrierearmen Einkauf aller Kunden. Berücksichtigt werden neben Senioren Familien mit Kindern und Menschen mit Behinderung. Inhaber **Magnus Hugger** ist stolz auf diese Auszeichnung, bemüht er



Übergabe des Qualitätszeichens: Marius Haubrich (links) und Magnus Hugger. *Foto: Privat*

sich doch seit vielen Jahren darum, allen Kunden den Einkauf angenehm und komfortabel zu gestalten. Das ebenerdig gelegene Fachgeschäft Bettenhaus Schlenker-Kayser präsentiert auf 800 Quadratmetern eine umfassende Auswahl hochwertiger Heimtextilien. Generationenfreundlichkeit umfasst für Magnus Hugger aber nicht nur die Barrierefreiheit. „Ich denke das Prädikat gibt unseren Kunden Sicherheit, dass wir die Vorgaben des Verbandes erfüllen. Sie können sicher sein, sich überall im Haus frei bewegen zu können.“ *eb*

Artikel aus der Neckarquelle vom 04.02.2023.